

藤影

ふしかげ



■編集／青柳小学校PTA広報委員会
 ■発行責任者／入江 一樹
 ■発行日／令和4年10月

vol.149

令和4年度

運動会



「一致団結」
 少し雨の心配がありましたが、六月十日、半日ではありましたが無事に開催できました。
 各組それぞれ団長を中心に、一年生から六年生までこの日のために自分たちで作上げた応援アピールからスタートし、各学年の白熱した徒競走、一生懸命練習した元気いっぱいダンス、迫力のある四色対抗リレー、青柳小学校が一体となったキッズソーランでフィナーレを迎えました。どの演技も練習の成果を精一杯発揮した子どもたちが、いきいきとした表情をたくさん見せてくれました。
 この運動会で学んだ、みんなで成功させることの喜び、クラスや各色で深めた絆、目標をもって物事に取り組むという姿勢をこれからも大切にしていきたいと思います。今後も、みなさんのご活躍に期待しています。
 最後まで応援してくださった保護者の方、指導して下さった先生方に、厚く御礼を申し上げます。

「あいさつ」

PTA会長
 入江 一樹

「ONE TEAMを合言葉に」
 前日の雨で天候を心配していましたが、雨も降らず無事に運動会を開催できました。
 当日は、六年生をリーダーとした応援アピールや演技、競技の随所で、熱い思いと絆を強く感じる運動会となりました。応援アピールでは、各色のオリジナルが見られ、子どもたちの生き生きとした動きが印象的でした。また、四色対抗リレーでの懸命な走り、ダンスや集団演技キッズソーランでの堂々とした姿は、見る人に感動を与えてくれました。子どもたちは、緊張感の中の演技や競技を通して大きく成長し、ONE TEAMにふさわしい運動会になったと思います。
 早朝よりご参観いただいた保護者の皆様、がんばる子どもたちへ温かい拍手を送っていただき、ありがとうございます。また、運動会の開催にあたり、ご協力をいただいたPTA役員の皆様に厚くお礼申し上げます。

「おめでとう」

青柳小学校長
 地村 俊彦

赤組応援団長

赤組は「チームワーク」を大切に練習に励んできました。今年度はコロナの関係で、決意の言葉の終わりは拍手だけになってしまい、少し残念でした。それでも一生懸命大きな拍手をして盛り上げ、応援アピールで素敵な応援と一緒に作り上げてくれた赤組のみなさんには、とても感謝しています。みなさんのおかげで、応援アピールはもちろん、リレーや集団演技など、他の種目も大成功で終わったと思います。ありがとうございました。



青組応援団長

私は1年生からやってみたかった応援団長になることができました。応援練習が始まる前は、わたしただで応援をできるようにさせることができるのかとても不安でしたが、4・5年生が1日目で応援歌の振り付けを覚えて、1年生に教えてくれたのでとても感謝しています。青組みんなの動きが揃ってよかったです。
 集団演技では少し間違えてしまったところもありましたが、先生から教えてもらった「間違えても最後までやり遂げる」ということを忘れずにやり切ることができたのでよかったです。



黄組応援団長

今年の黄組は「チームワークを大切にすること」、「失敗しても最後まであきらめない」ことを大切に努力してきました。応援練習の時の黄組のみんなを見てると一生懸命な姿が見られてとても嬉しかったです。そして、本番では一番いい応援ができました。練習の成果が出たと思いました。50m走やリレーでも、最後まであきらめずがんばってくれて嬉しかったです。一生懸命がんばってくれた黄組のみなさん、本当にありがとうございました!!



緑組応援団長

僕は、1年生から憧れてきた応援団長として今年の運動会を頑張りました。最初はみんなの動きがバラバラで、本番でうまくできるか心配でした。だから、1回1回の練習を大切にがんばりました。6年生しか声を出せない中、1～5年生は話を聞いてしっかり取り組んでくれました。そのおかげで、本番は今まで最高の応援アピールができました。緑組の発表は最後だったので緊張しましたが、練習した成果をしっかりと出せていて、僕はそんなみなさんの団長になれて良かったなと思いました。一緒に応援アピールを頑張ってきた緑組のみなさん、ありがとうございました。



心配されていた雨もなく程よい天気の中、無事運動会が開催され安心しました。応援合戦、徒競走、ダンス、集団演技、どれも素晴らしかったですね。四色の旗も随所に現れとても迫力がありました。子どもたちは笑顔で、一生懸命で、とても楽しい時間を過ごしていました。そんな素敵な時間をカメラに収め、編集しました。
 広報委員会一同